

LA INFORMACION DIARIO DE LA MAÑANA Oficina de Redacción y Administración... Imprenta Moderna

A LOS NUEVE DIAS Aquella simpática costumbre de enviar coronas a las familias dolientes...

Es difícil encontrar un cuadro más conmovedor que el que presenta una familia después de los primeros días de intenso dolor...

HERMOSA CASA Se alquila una casa 120 varas al Norte de la Imprenta Nacional...

Gran rebaja en el precio El legítimo tabaco iztepeque salvadoreño...

Jorge Castro G. Apartado 232 San José C. R.

JOSE ASTUA AGUILAR Abogado.

Ofrece al público sus servicios en esta y en las demás jurisdicciones de la República...

BUFETE en la CALLE 5a. SUR, frente al costado oriental de la FARMACIA DE DON MARIANO JIMENEZ...

TOME PETRONINA

Dentro de breves días llegarán las últimas creaciones de la moda al Almacén de Robert Hermanos

La Económica DE SALOMON GUTT. -- Casa semanal 75 varas al Oeste de la plaza de la Artillería

WM. MC. KINNON Y CO. LD. ABERDEEN, ESCOCIA FABRICANTES DE MAQUINARIAS PARA CAFE, CAÑA DE AZUCAR, CACAO Y HULE.

SEMILLAS --- SEMILLAS La mejor clase de semillas para Hortaliza y Jardín, así como de pastos finos la venden los señores J. M. THORBURN & CO. DE NEW YORK

Maderas de Laurel En mi depósito, 50 varas al Norte de la Jabonería 'El Laberinto', y al Este de la Pacific Lumber Co., por la Estación del Pacífico, vengo:

Adornos! Adornos! Aviso a mi clientela que he vuelto de mi viaje a Europa con la mar de novedades; ofrezco un surtido espléndido en telas de seda; lindísimos adornos en seda, perla, oro y plata...

OXIGENO Químicamente puro y al precio más reducido, vengo en la Botica del Doctor Uribe y en mi casa de habitación, 50 varas al Oeste de la Botica Casera.

AVISO Vendo tres lotes de terreno en la ciudad de San Ramón. El primero de 12 metros 504 milímetros de frente...

Compañía Ncnal. Constructora Contando con un personal competente ofrece sus servicios en los siguientes ramos: TRABAJOS CONSTRUCCIONES

Unico Depósito de Maderas de Tarrazú la mejor zona de Costa Rica Ofrezco reglas desde 15 cts. hasta 40 cts. Alfajillas desde 50 cts. hasta 85 cts.

Filtro regulador 'Amas' Construido en aluminio, con filtro esterilizado. Económico, higiénico y de aplicación fácil. Eugenio de Benedictis

Sociedad Cooperativa de Panaderos Ofrece a su numerosa clientela y al público en general: Pan caliente, galletas y tosteles a toda hora.

Manifestación de despedida de algunos caballeros cartagineses al Reverendo Fray Agustín de Artesa nombrado por su Santidad Obispo de Guam

Cartago, 3 de Julio de 1913. Reverendo Padre, Fray Agustín de Artesa de Segre, P. Bien viaje señor; al decirnos adiós, queremos nuestros amigos hacernos presentes...

NUEVA DIRECTIVA de la Facultad Técnica

En la sesión de la Facultad de Ingeniería celebrada ayer, se nombró la nueva Directiva, compuesta de los siguientes miembros:

PERSONALES Las señoras Louise I. King, Marian Downs y A. Menough han regresado a Panamá después de una vacación de seis semanas...

Lic. Alejandro Rivas Vázquez ha trasladado su oficina al lado de los bañeros del Lic. don Leonidas Pacheco...

DESHONRA A UNA MUJER y todavía hiere a un hermano de esta

El lance se desarrolla en un camino, y ante dos testigos que serán los que aclaren la verdad

El reo dice que el disparo se debe a obra de la casualidad

El herido asegura que su enemigo lo tiró intencionalmente

Tres son las víctimas que el heridor ha hecho hasta ahora

Juan Viñas, 7, ayer fue para este pueblo otro domingo rojo, es decir, un nuevo crimen se desarrolló con la precisión de lo inevitable, para sumir en hondo pesar a dos buenas familias vecindadas en este lugar.

Los protagonistas son en primer término, Jesús Vargas, como de 22 años de edad, casado y descendiente de familia guadalupeña muy honorable; Rafael Avendaño, como de 26 años, soltero, y Concepción Avendaño, joven de 17 años, hermano de Rafael, ambos originarios también de Guadalupe y cuya familia es de antecedentes limpios.

CONSECUENCIA DE UN ESTUPRO.

El 2 de junio anterior, el padre de Concepción, presentose ante autoridad competente, denunciando el hecho de estupro, cometido en perjuicio de Concepción, de la que se achaca a Jesús Vargas con quien Concepción llevaba relaciones amorosas.

El Médico opinó que aquello tenía más de 15 días y la perjurada aseguró que el responsable era un individuo guadalupeño y que tenía más de siete meses la violación.

El Alcalde ante quien se investiga este hecho, puso en libertad al indiciado Vargas, bajo fianza.

EL ENCUENTRO.

Eran las cinco de la tarde de ayer; acompañado de mi amigo Rafael Zúñiga, dice Vargas, me encaminé hacia el Naranjo, de aquí supe que más allá en Quebrada Honda se celebraba un baile.

Zúñiga me instó para concurrir a la fiesta; yo que sabía que por aquellos lados habitaba la familia Avendaño, quise negarme a ir, pero viendo la insistencia de mi amigo, resolví acompañarlo, y en mi deseo de evitar algún incidente, dispusimos irnos por entre los potreros para desahar la habitación de los Avendaños.

Así salimos más arriba de la casa de esta familia, siempre en busca del baile, pero como no conocíamos el camino de la casa donde se celebraba la fiesta, le dije a Zúñiga que mejor regresáramos a Juan Viñas, teniendo

tiempo así para presenciar la reunión política que se iba a verificar en el Naranjo.

Regresamos; a poco andar nos encontramos con Rafael Avendaño, quien con voz iracunda me improperó porque andaba yo por aquellos sitios, seguramente con la intención de provocar a su familia.

Quise explicarle el por qué de mi presencia, pero mi contrario no lo permitió, pues echándose encima me agarró fuertemente por el cuello; yo lo rechazé con la mano, pero de nuevo me volvió a agarrar; le supliqué otra vez que me soltara sin conseguirlo; entonces saqué mi revólver con la intención de mirarlo de frente, pero Avendaño me cogió entonces la mano en que yo empuñaba el arma y quiso arrancármela por fuerza; en esto, de mi revólver se escapó un tiro y mi contrario cayó hacia atrás diciendo a gritos: "me han baleado".

Yo que no quería ser capturado allí, hui con Zúñiga por entre un potrero con dirección a ésta; a poco vimos que Juan Avendaño, padre del herido nos seguía a todo correr revolviendo en mano, diciéndonos a fuertes voces que nos detuviéramos, cosa que no hice hasta que llegué a ésta, donde inmediatamente me presente a la policía.

Hoy, como nadie, deploro este hecho que es para mí una gran desgracia. Pero bien sabe Dios que no tuve intención de hacer daño a Avendaño.

LAS AUTORIDADES EN EL LUGAR DEL SUCESO.

Tan luego en esta se tuvo conocimiento del suceso, el sargento de policía se encaminó a Quebrada Honda y enterado amablemente de la gravedad del caso, volvió diligentemente a la villa a dar aviso al Médico del Pueblo y Alcalde; estos funcionarios se trasladaron, bajo una lluvia grande a aquel caserío a lo de su cargo. Esta mañana, el herido, en estado agónico fué trasladado sin pérdida de tiempo al Hospital para operarlo, pues es imposible hacerlo aquí sin las comodidades del caso.

Jesús Vargas, es trabajador, de buena presencia y de trato afable; sin embargo cuando toma licor se exaspera bastante y quiza si ayer andaba algo tomado. Su debilidad ha sido el amor, pues según me informan antes redujo a una joven; su actual esposa también fue seducida por él y se le obligó a casar en esa Penitenciaría.

Actualmente estos cónyuges están separados y creo que no tienen hijos.

El reo está incomunicado y se sigue sumaria en secreto. Daré luego más detalles. CORRESPONSAL.

El jefe del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad



DON SAMUEL MONTAÑÓN

Con magníficos resultados y a presencia del señor Presidente de la República, probose ayer la bomba Knox.

Hoy presentará el Gobernador a consideración de la Municipalidad un proyecto para organizar el Cuerpo de Bomberos del que será Jefe don Samuel Montañón.

Si este señor acepta el puesto, renunciará la dirección de la Penitenciaría.

Al efecto celebramos ayer un reportaje con el Gobernador que publicaremos en la edición de la mañana.

Un canard de grueso calibre

Señores, no asustarse. Se trata de una simple broma lanzada a los cuatro vientos por alguien desocupado que se propuso tomarme el pelo al público.

Y conste que lo ha conseguido, pues la generalidad de las gentes tragó sin trabajo semejante pildorón.

Que el Chief de Justice americano, había fallado en el pleito de límites que sostenemos con nuestros vecinos del Sur, desafortunadamente a los intereses de ésta; esa es la especie.

Una barbaridad...!! Digo, en cuanto a "bola" que es ya el record de lo estúpido.

Hace pocos días, nosotros informamos que la comisión de ingenieros americanos que vino a estudiar sobre el terreno la porción de territorio en litigio, no había aún presentado su informe, que debió hacerlo el 1.º de Enero último.

Una advertencia: el personal que integra aquella comisión trabaja a sueldo.

En consecuencia, dable es sospechar que todavía transcurre mucho tiempo para que terminen con su misión... Lo ven ustedes? En todas partes se cuecen habas. Sin embargo, los señores ingenieros han ofrecido presentar su informe el 15 del mes entrante. Demos por hecho que lo hagan, lo que nosotros no creemos, pues ganan aquellos señores muy buenos sueldos. A partir de esa fecha, hay que tomar tres meses mientras que se transcribe el informe a las partes; luego, seis meses más para la presentación de la demanda y réplicas y por última, tres para el fallo. Total, que faltan, POR LO MENOS TRECE MESES para que el Chief de Justice americano resuelva en el asunto. Esto, dando por caso, que no se presenten otros inconvenientes. De manera, que ya hay para tiempo...!!

El día Oficial

LEYENDO "LA GAQUETA"
—Se concede a don Francisco Zamora Chacón la licencia que solicita para separarse de su cargo de Jefe Político del cantón de Santo Domingo, por el término de un mes y nombre para reemplazarlo, por igual tiempo, al señor Domingo Picado.
—Otrégase una pensión de por vida por invalidez al músico de la Banda de Heredia don T...

Terrible lucha...!

Esto ocurrió en Pantarenas. En el lugar llamado La Punta. Ceferino Angulo, peón de don Manuel Burgos, amarraba una troza de madera que estaba en el mar y que las corrientes querían arrebatar, cuando fue atacado por una tintorera.
Se le vio luchar con la fiera marina. Herido y ensangrentado salió Angulo a tierra. Este explicó así el caso:
Vi la tintorera acercarse a mí; me di cuenta del peligro, huir era morir; decidí, pues, desafiar la muerte: la tintorera se me tira, y sobre ella me lancé yo; hubo un momento de terrible angustia, en que la fiera y yo nos confundimos debajo del agua; me abracé de la tintorera con todas mis fuerzas, así impedí que el animal me agrediera por segunda vez; no sé cómo me salvé, fué un milagro que yo no me explico.
La fiera le ocasionó heridas en el pecho y en las piernas a Angulo.
Esto cuenta un colega de a cada puerto.

Sin novedad

A Dios gracias, y al Ejecutivo también, que tan feliz ocurrencia tuvo de prohibir la propaganda "callejera".
Que de no hacerlo, sigue el pueblo destruyéndose.
Como de costumbre ayer visitó al Secretario de Gobernación.
—De nuevo, compadre? le pregunté.
—Gaima chicha completa en todas partes. Cada partido celebró el domingo sus mítings, la jo techo, y ¡claro! no ocurrió ningún incidente personal, no contesté.
Lo que es de celebrar.

Drama por celos

LIMÓN, 6 de Julio.
El nicaragüense Ernesto Rivera trató de ultimarse a su concubina Inés Arce, en un arrebato de celos, pasándole una navaja por el cuello.
Afortunadamente ésta pudo esquivar la cuchillada, que apenas la hirió levemente, pero Rivera, al ver la sangre que corría creyó haber consumado su intención y se pasó también la navaja por su garganta.
La herida de la Arce mide 3 centímetros, y la de Rivera, 7;

Clínica Dental

Dr. RUBEN CASTRO
CIRUJANO DENTISTA AMERICANO
Graduado en la Universidad Pensylvania, ofrece sus servicios profesionales, contiguo a la fotografía Paynter Bros.
EXTRACCIONES SIN DOLOR
TELEFONO, 929.

Lámpara OSRAM

75% Economía

Hilo estirado Irrompible

SANTAL MIDY

Supresión de las inyecciones. Tratamiento el más fácil y el más discreto.

Exigir la firma: *E. Midy* sobre el "Autol".

CURACION RAPIDA Y RADICAL

de los flujos antiguos ó recientes

"DES ROSES"

PERFUME

V. RIGAUD . PARIS

En todas las buenas Perfumerías

CEREVISINA

(Levadura seca de cerveza)

La CEREVISINA da maravillosos resultados en el tratamiento de los faringitis. En los enfriados que padecen de parotiditis, Neprós ó eczema, produce el mejor éxito mejorando rápidamente su estado general, así como en el caso, la urticaria, etc.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

CENTRO ESPAÑOL

Se convoca a los socios del mismo para la Junta General ordinaria que se celebrará el día 13 de los corrientes a las 2.30 p. m.

W. DEL BARCO P. Secretario.

Terribles combates entre búlgaros y greco-servios

Están despedazados ambos ejércitos

Un sobrino del General Savot cayó prisionero

Ultimatum de Rumania

Exige contestación antes de 24 horas

BRISTOL, 4.—Al dirigirse el Rey a la inauguración de la exposición real de agricultura, una sufragista arrojó al coche una petición. Hubo momentos de pánico. Se arrestó a la sufragista.

SAN PETERSBURG, 4.—Se quemó Aviadon Okvan, aldea del distrito de Alatr. Murieron 154 aldeanos.

NEW YORK, 4.—La suscripción del empréstito mexicano se cerró ayer tarde; guardábase secreto sobre los resultados pero no obstante los banqueros se consideraban satisfechos considerando un gran éxito.

Topokyan, Cónsul General de Persia se presentó en quiebra. Estableció hace tiempo una importación de artículos orientales.

Asegúrase que Morgan le entregó una alhambra de 60,000 dólares, la cual no le fue entregada por su fallecimiento.

Topokyan dice que esto ha sido la causa principal de su quiebra, pero el hijo de Morgan no está dispuesto a cumplir las ordenes verbales de su padre.

Topokyan pidió para Roosevelt durante su Presidencia una alhambra de 50,000 dólares.

BOSTON, 4.—Los empleados de los ferrocarriles elevados votaron una huelga general. Mañana es probable la paralización.

NEW YORK, 4.—Con motivo de la fiesta nacional hubo esta mañana recepción de la Municipalidad frente al palacio. El síndico Prendergast pronunció un discurso en nombre del Alcalde que se encuentra indispuerto. Refiriéndose a las relaciones internacionales dijo: "Deseamos paz y amistad con el Japón." Loyeda, representante de la Cámara de Comercio de Tokio, dijo: "Los Estados Unidos tomaron parte en la introducción del progreso y las luces de civilización en el Japón. Seguiremos vuestros pasos." Hubo desfile de las milicias escolares.

GETTISBURG, 4.—En la celebración del centenario de la guerra civil, el Presidente dijo en su discurso: "Las víctimas de entonces ofrendaron sus vidas para que se creara la nueva nación." Historió la unión de los Estados y el progreso de los Estados Unidos, basado en espíritu de sacrificios. Dijo que era necesario también formar una especie de cámara para hacer felices también a las otras naciones por medio de la paz, la justicia y el amor.

WINIPIY, (Canadá), 4.—Durante el desfile militar del regreso de las maniobras, un americano tremoló la bandera de los Estados Unidos gritando "Viva el Águila Americana." Un oficial trató de impedirlo. El público destruyó la bandera y trató de lincharlo. La policía lo salvó.

LONDRES, 4.—El corresponsal del "Herald" en Atenas dice que seis mil búlgaros llegaron prisioneros al puerto de Salónica, a quienes se les internó después de una inspección de la ciudad. Entre los oficiales prisioneros figuraba un sobrino de Javoff, el generalísimo de las

tropas búlgaras. La primera pregunta que el joven oficial formuló fue al corresponsal suyo si Salónica había sido tomada por los búlgaros y muy sorprendido de las noticias de los reveses de los búlgaros dijo: "pero mi tío me telegrafió a Salónica que antes que llegáramos aquí el ejército búlgaro habría tomado la ciudad."

VIENA, 5.—El corresponsal de la "New Free Press", telegrafía que un combate desesperado se libra desde ayer cerca de Vele, que los búlgaros han rechazado el ala sur de los griegos con grandes pérdidas y que se espera ocuparán pronto Vele. Otra gran batalla cuya área de extensión es de 50 millas se libró al norte de Salónica 80 mil griegos se oponen a 60 mil búlgaros y búlgaros; quienes ejecutan gran número de pequeños ataques para inducir a los griegos a la ofensiva; el resultado se espera; sea un factor decisivo en la campaña greco-búlgara. La estrategia de los Comandantes búlgaros obligó a los griegos a abandonar sus posiciones fortificadas cerca de Salónica en los lagos Lanangas, Beshik. Los griegos ahora se ven amenazados por un ataque de flanco por una columna de 30 mil búlgaros que amenazan del sur por el lago Tsalina. Especialmente se anuncia que Turquía convino en permanecer neutral en cambio de parte de Bulgaria de la concesión de la indemnización de guerra.

SALONICA, 5.—Los griegos tomaron a los búlgaros la pequeña ciudad Lahana, sobre el ferrocarril de Salónica a Seno. Se considera una posición muy importante y la llave de Serces. Las pérdidas por ambas partes fueron considerables.

BELGRADO, 5.—Las tropas búlgaras atacaron a Dayetchar, ciudad de la frontera Servia. Se espera un combate serio. Los diarios opinan que los búlgaros fueron arrojados de las posiciones fortificadas que habían tomado en las riberas izquierdas de los ríos Brogalinitas y Zhitniza. Después de su primera derrota los servios les tomaron gran número de prisioneros.

LONDRES, 5.—Un triste incidente marcó la llegada a Belgrado hoy de 1384 prisioneros búlgaros; marchaban por las calles de muchos en fondo y aparentemente moribundos. Esta circunstancia sin embargo no impidió la explosión popular. El corresponsal agrega que la paz entre las dos naciones es imposible, aunque no ha habido aún una comunicación de sus opiniones entre las potencias, es seguro que no habrá intervención.

CONSTANTINOPLA, 5.—El gobierno otomano está vacilante sobre la decisión que debe tomar en esta situación, pero permanece la opinión de que lo hará obteniendo algún beneficio material del choque de los aliados.

LONDRES, 5.—El corresponsal en Bucharest del "Daily Telegraph" comunica que se hacen constantes demostraciones en la calle contra Bulgaria y Austria. Dice Rumania hace formal de-

manda de la línea "Furtukalbajlik" exigiendo la contestación de Bulgaria dentro de 24 horas.

VIENA, 5.—Un despacho para el "Daily Mail" dice que Rumania y Bulgaria aceptaron la mediación de Austria.

NEW YORK, 5.—El lunes se inauguró el material cinematográfico en el Palacio Central; cien mil empleados ferroviarios esperan ordenes de los caudillos de la unión para huelgar.

LAKEGEORGE, Estado New York, 5.—Un gran incendio causado por un globo infantil en la selva montañesa francesa no se puede contener. Se han enviado bombas.

WASHINGTON, 5.—20 naciones han aceptado la propuesta de paz de Bryan; no han contestado aún: Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Grecia, Guatemala, Honduras, Japón, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Persia, Salvador, Siam, Suiza, Turquía, Uruguay y Venezuela.

Ratificóse el tratado de los Estados Unidos con Italia. Los súbditos Italianos tienen los mismos derechos que los ciudadanos autorizados a demandar por daños y perjuicios. En caso de muerte de sus parientes tienen los mismos derechos que los americanos en el país.

LONDRES, 5.—Las sufragistas quemaron la iglesia metodista, Pwllheli Gales, cuyo valor es de 8,000 libras. Trataron de quemar también el tabernáculo bautista en la misma ciudad.

WASHINGTON, 5.—El Departamento de Estado se ocupa en el incidente de la bandera mexicana en Tenson, Arizona. Se obligará a las autoridades locales a dar satisfacciones al Cónsul, siempre y cuando no signifique reconocimiento de suertía.

SAN FRANCISCO, 5.—Durante la ausencia del Cónsul General del Paraguay, dos desconocidos sacaron la bandera, declarando que las banderas extranjeras no debían figurar el 4 de Julio.

ATENAS, 5.—El Gobierno ha decretado el bloqueo de las costas 27 ametralladoras y también la longitud este. Puso en vigilia a las 6 p. m. Los buques neutrales anclados en los puertos en la zona bloqueada tienen un día de gracia para salir. Los barcos que proceden de los puertos búlgaros del Mar Negro están sometidos a ser registrados por el Jefe griego. El Ministro de Rumania, Fthilinder, informó al Ministro de Relaciones Griego, que inmediatamente cuando estalló la guerra, el Rey Carlos decidió intervenir contra Bulgaria.

MADRID, 5.—Isabél marchó para Estreles, habiéndola despedido el Gobierno y las autoridades y Melquias para Austria.

LONDRES, 5.—La Legación búlgara confirmó oficialmente esta noche la rendición de la división servia. Timok con 4 mil hombres, 6 cañones, máquinas y 27 ametralladoras y también tren de comisariado completo. El Rey Jorge y la Reina María celebran el aniversario de su matrimonio.

Lotería del Asilo Chapú

Lista de los números premiados en el sorteo 304, verificado el 6 de julio de 1913.

00042	60
00134	60
00697	4000
00771	100
00903	60
01058	60
01104	60
01105	100
01755	100
Aproximaciones anteriores	
01956	50
01957	50
01958	50
01959	50
01960	50
01961	50
Aproximaciones posteriores	
01962	50
01963	50
01964	50
01965	50
01966	50
02455	60
03324	60
03348	100
03471	100
03536	60
04920	60
05013	100
05097	1000
Aproximaciones anteriores	
05206	80
05207	80
05208	80
05209	80
05210	80
05211	80
05212	80
05213	80
05214	80
05215	80
05216	80
05219	60
05286	200
05575	60
05845	60
06034	200
06127	200
06607	60
07200	500
07306	200
07459	60
07461	60
07490	60
07807	500
08264	200
08388	60
08773	200
08846	100
08902	100
08967	100
10167	100
11165	60
11512	60
11887	60
11891	60
11959	60
12344	100
13039	100
14245	60
14652	60
14943	60
16290	200
16371	1000
17034	200
17185	200
17273	60
18003	60
18931	60
19198	60
19369	60
19676	100
19881	100
20007	100
20593	100
20777	500
20915	100
20922	60
21125	60
21258	200
21762	200
21901	60
22261	100
22461	60
22877	60
23399	100
23734	100
23980	60
24190	60
24358	100

Además, 249 premios de 40.00 cada uno a todos los números terminados en 11, a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y 2260 premios de 2.00 cada uno a todos los números terminados en 1 y 6, a excepción del que ha obtenido el premio mayor y de los que han obtenido premio de 40.00 por las dos últimas cifras.

¡PANADEROS!

TEXAS STAR FLOUR MILLS
GALVESTON, TEXAS

APROVECHAD LA OPORTUNIDAD—HARINA A PRECIOS EXCEPCIONALES

Ofrezco harina de las conocidas marcas elaboradas por estos Molinos a los precios siguientes:

Estrella \$ 5.15 oro americano—Puesta a bordo en Limón.
Anita 4.80 oro americano—Puesta a bordo en Limón.
Ninfa 4.65 oro americano—Puesta a bordo en Limón

Estos precios rigen para los pedidos que se coloquen inmediatamente y en lotes no menores de 100 bules.

JOHN N. BLISS,
Agente General—San José, C. R.
1490—26 jun. al lo. jul.

Encuétrase a un niño recién nacido en un potro de esta ciudad

Según aviso que se dio hoy a la policía, ayer y en la proximidad de un potro llamado "Potro de las Mulas", que pertenece a don Jesus Coto, fue encontrado por varios jóvenes de San José, que iban de paseo, buscando la Estación del Atlántico, un chico recién nacido.

A pocos pasos de donde se halló el niño se encontró también a una señora joven, de apellido Barboza y que resultó ser la madre del infante.

Declaró esta que yendo para la Casa de Maternidad, en busca de algo, tuvo que internarse en el monte en donde sin auxilio de nadie, dió a luz a su niño.

A la madre se le ha buscado ahora después pero no se le encuentra. Dicese que varios jóvenes, quizá los mismos que hicieron el hallazgo, la recogieron, sufragando de sus bolsillos los gastos de la traslación y el servicio de obstetrica.

Tomada de "La Prensa Libre"

PULSERA PERDIDA

Yendo de la casa de doña Teresa de Dent a la de don Ramón Castro, la señorita Angelica Lorenz y Barrolo perdió una pulsera con un dije de escazo valor en cambio pero de estimable valor adictivo consistente en una antigua moneda española.

Se ofrece buena gratificación a quien la encontrare, pudiendo devolverla a casa de doña Teresa de Dent o a esta imprenta.

QUO VADIS.—El más maravilloso de todos los dramas cinematográficos producidos hasta la fecha.

Se estrenará próximamente en la República de Costa Rica.

Alambre de Oro

ARTISTAS AMERICANOS

El alambre que usamos es encajado en oro de 14 quilates, el cual lo garantizamos por 5 años en los productores de nuestro tiempo por correo. Escríbanlo preguntando que nos envíen al por mayor. Nuestros precios son sumamente bajos, pues nosotros mismos fabricamos estos artículos, los cuales salen muy baratos directamente de nuestra fábrica que recomendamos a un revisor.

Tenemos la seguridad de que el público de San José jamás ha tenido la oportunidad de comprar joyas garantizadas y de tan beneficiosa precio como las que se encuentran en este local.

Haynos en prueba de la seriedad de nuestro negocio de varios artículos.

Botones de metal para señoras de \$ 1.00, \$ 1.50 y \$ 2.00.

Botones con nombres grabados en los coronas de 30 cts., 45 cts., 55 cts. y \$ 1.00.

Sortijas de oro de 75 cts., \$ 1.00, \$ 1.50, \$ 2.00 y \$ 3.00.

5 corales, en toda compra de \$ 2.00 colones más el envío y 4.00.

H. CARTER & Co.
SAN JOSÉ, C. R.
1930.—Frente a la Esquina Española.—Calle 2a. Oeste. Casa No. 60—83.

Corte Plena

Sesión de hoy

—Se le admitió su renuncia el Juzgado del Crimen de San José al escribiente don Miguel Aragón Obregón.

—Se aprueba el nombramiento para escribiente de la Alcaldía de Cañas, recaído en don Eduardo Salazar Baidicoche.

—Se concede licencia al Notificador de la Alcaldía de Santa Cruz, don Salvador Rojas Tenorio, y se llama para que lo reemplace a don Felipe Acevedo C.

—Se concede licencia al Notificador del Juzgado de Santa Cruz, don Cristóbal Córdoba, hasta por tres meses, y se aprueba el nombramiento de don Antonio Marchena.

—Se informa desfavorablemente en la solicitud de los reos Antonio Vega y Francisco Martínez Castro.

—Se aprueba el nombramiento de don Ramón Aguilar Soto, para que siga reemplazando en el Juzgado de Santa Cruz.

TOME PETRONINA

John N. Bliss

APARTADO 763 * * * * * SAN JOSE, COSTA RICA * * * * * TELEFONO 224.

Deseo avisar a mis clientes que tengo en existencia un surtido de llantas y neumáticos para automóvil, de marca United States Tire Company, los cuales vendo a los precios siguientes:

Llantas 30 x 4	Nobby Tread	\$115.00	los	
" 34 x 4	"	100.00	Neumáticos	36 x 4 \$ 27.00 c/u
" 32 x 3 1/2	"	90.00	"	34 x 4 26.00
" 32 x 3 1/2 Lisas	"	85.00	"	32 x 3 1/2 22.50
" 30 x 3 1/2	"	65.00	"	30 x 3 18.00
" 30 x 3	"	60.00		

Tengo también Gasolina, Aceites, Grasa y otros accesorios para automóviles, y una remesa de máquinas de escribir "L. C. Smith & Bros". Como hay una gran demanda para estas máquinas es bueno aprovechar esta ocasión.

Vendo carbón de piedra y carbón de coque a precio sin competencia.

Recibo órdenes para automóviles "Sivdebakker", equipados con luz eléctrica y propulsor eléctrico. Las personas interesadas en estos automóviles, pueden ver uno de estos modelos en mi oficina.

Pronto dejarán los camiones "Whitta" pedidos por el Gobierno y el señor Gregorio Richmond. Ya se ha demostrado que estos camiones hacen el servicio de transporte en menos tiempo que los otros, costo de 40.00 por día, cuando los otros cuestan 40.00 por día. Si usted se interesa en estos camiones y se convencerá 1867-8 a 11 j.

EDGAR KNOHR y Ca.

OFRECEN A SU CLIENTELA LOS SIGUIENTES ARTICULOS:

Alambre para cercas, Botón 410, Cervezas: Pachorr, Leona, Hammonia, Fósforos Globo, grandes y medianos, Hierro para Techos, etc., etc.

GRAN SURTIDO ENGENEROS DE TODAS CLASES

1911

